

undefined - samedi 26 mars 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Un nouveau programme pour les Toujours jeunes



*Le bureau de l'association autour de Jocelyne Vilain.*

C'est à la salle des fêtes du hameau de Faverges, en présence d'Olivier Bonnard, maire du village, que s'est déroulée l'assemblée générale du Club des toujours jeunes. Ce jeudi 24 mars, la présidente de l'association, Jocelyne Vilain, avait convié les 54 adhérents à participer à cette réunion, pour leur présenter une rétrospective de l'année écoulée, les comptes et le programme des activités de l'année en cours. Après son discours, c'était au tour de la secrétaire, Janine Baugros, de prendre la parole. Avec des annulations de manifestations en chaîne à cause de la pandémie, seules l'assemblée générale, la journée pétanque et la journée loto ont pu être réalisées en 2021. Même si on a déjà du renoncer aux boudins et à Holiday on Ice, 2022 se présente sous de meilleurs auspices. Il reste la pétanque en juin, le voyage au Saut du Doubs le 29 juillet, le restaurant le 20 septembre, le loto en novembre et les bûches en décembre. Parallèlement à ces manifestations ponctuelles, le mardi permet maintenant de faire de la marche (7 km) ou des balades (3km), l'effectif est devenu très important. Le jeudi permet toujours aux adhérents de se retrouver à la salle Pierre-Gros de Pusigneu pour jouer aux cartes, au Scrabble ou à la pétanque. Il restait à Sylvie Bernard, la trésorière, à présenter les comptes, comptes pour lesquels elle a obtenu le quitus de l'assemblée. Tout le monde se retrouvait ensuite autour d'un repas de sabodets, pour des conversations amicales qui ont duré jusqu'en milieu d'après-midi.